
 

２０１６２０１６２０１６２０１６年年年年    

鎌倉人・第２５号鎌倉人・第２５号鎌倉人・第２５号鎌倉人・第２５号    

鎌倉市議会議員鎌倉市議会議員鎌倉市議会議員鎌倉市議会議員    

永田永田永田永田    まりなまりなまりなまりな        

1983198319831983 年２月年２月年２月年２月 19191919 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ    33333333 歳歳歳歳    ABABABAB 型型型型    

聖路加幼稚園、七里ヶ浜小学校、北鎌倉女子学園中学校、鎌倉高等学校、フェリス女学院大学卒業聖路加幼稚園、七里ヶ浜小学校、北鎌倉女子学園中学校、鎌倉高等学校、フェリス女学院大学卒業聖路加幼稚園、七里ヶ浜小学校、北鎌倉女子学園中学校、鎌倉高等学校、フェリス女学院大学卒業聖路加幼稚園、七里ヶ浜小学校、北鎌倉女子学園中学校、鎌倉高等学校、フェリス女学院大学卒業    

2004200420042004 年度ミス鎌倉年度ミス鎌倉年度ミス鎌倉年度ミス鎌倉    鎌倉ケーブルテレビリポーターを経て鎌倉ケーブルテレビリポーターを経て鎌倉ケーブルテレビリポーターを経て鎌倉ケーブルテレビリポーターを経て大学大学大学大学卒業後はフリーアナウンサーとして活動卒業後はフリーアナウンサーとして活動卒業後はフリーアナウンサーとして活動卒業後はフリーアナウンサーとして活動    

2013201320132013 年市政へ挑戦年市政へ挑戦年市政へ挑戦年市政へ挑戦    ４月鎌倉市議選初当選４月鎌倉市議選初当選４月鎌倉市議選初当選４月鎌倉市議選初当選    総務常任委員会委員長・農業委員会担当総務常任委員会委員長・農業委員会担当総務常任委員会委員長・農業委員会担当総務常任委員会委員長・農業委員会担当            現在も七里ガ浜在住現在も七里ガ浜在住現在も七里ガ浜在住現在も七里ガ浜在住    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                        

〒〒〒〒248248248248----0025002500250025    神奈川県鎌倉市七里ガ浜東神奈川県鎌倉市七里ガ浜東神奈川県鎌倉市七里ガ浜東神奈川県鎌倉市七里ガ浜東 5555----1111----12121212    

TEL/FAXTEL/FAXTEL/FAXTEL/FAX    0467046704670467－－－－31313131－－－－1746174617461746    

EmailEmailEmailEmail：：：：nagatamarina2013@gmail.comnagatamarina2013@gmail.comnagatamarina2013@gmail.comnagatamarina2013@gmail.com    

ＨＰＨＰＨＰＨＰ：：：：http://nagatahttp://nagatahttp://nagatahttp://nagata----marina.moo.jp/marina.moo.jp/marina.moo.jp/marina.moo.jp/ 

ＦＢＦＢＦＢＦＢ::::「「「「永田永田永田永田まりなまりなまりなまりな」で検索！」で検索！」で検索！」で検索！    

www.facebook.com/nagatamarina.kamakurawww.facebook.com/nagatamarina.kamakurawww.facebook.com/nagatamarina.kamakurawww.facebook.com/nagatamarina.kamakura    

TTTTwitter:@nagamari0219      witter:@nagamari0219      witter:@nagamari0219      witter:@nagamari0219                                                          

毎月第３土曜日に市政報告会「まりな会」を実施中毎月第３土曜日に市政報告会「まりな会」を実施中毎月第３土曜日に市政報告会「まりな会」を実施中毎月第３土曜日に市政報告会「まりな会」を実施中    

（議会月を除く…詳しくは（議会月を除く…詳しくは（議会月を除く…詳しくは（議会月を除く…詳しくは HPHPHPHP 等にてご確認ください）等にてご確認ください）等にてご確認ください）等にてご確認ください）                                                

【討議資料【討議資料【討議資料【討議資料】    

連絡先は 

下記の通りです 

 

平成平成平成平成２８２８２８２８年度予算年度予算年度予算年度予算にににに対対対対するするするする鎌夢会鎌夢会鎌夢会鎌夢会のののの考考考考ええええ方方方方①①①①    

鎌倉には素晴らしい自然や歴史的遺産が存在しています。そして地域の課題を自分ごととしてと

らえて、その解決のために積極的に行動する方々がいるなど、素晴らしい環境があります。 

私たちは古く、過去から受けついだこの素晴らしい環境を学び、さらに新しい環境へと質を高め

て次の世代にバトンタッチしてゆかねばなりません。つまり、「温故知新」の哲学に基づきなが

ら様々な課題に取り組んでゆくべきであると考えます。鎌夢会では、このような観点から一般会

計予算外諸議案についての検証を行い賛成しました。 

○特に評価した事業○特に評価した事業○特に評価した事業○特に評価した事業    

小学校区での地域会議の設立を目指した予算が今年度計上されております。地域の課題を地域で

考え、地域で解決する仕組みを構築することは地域のコミュニティーを充実させて、市民自治の

確立を図るために有効な事業です。 

平成平成平成平成２８２８２８２８年度予算年度予算年度予算年度予算にににに対対対対するするするする鎌夢会鎌夢会鎌夢会鎌夢会のののの考考考考ええええ方方方方②②②②    

○特に評価した事業○特に評価した事業○特に評価した事業○特に評価した事業②②②②    

消防腰越出張所は津波による浸水被害が想定

されるエリアに整備される津波避難ビルとし

ての機能を有しており「安全な生活の基盤づく

り」となる事業として評価できます。 

次に、史跡の環境整備、史跡の有効活用、史跡

の安全確保は、歴史や文化の面のみならず観光

の面から、また世界に日本の文化を発信する面

からも重要な事業です。 

史跡永福寺跡の苑池復元整備工事や史跡北条

氏常盤亭跡の防災工事等は大いに評価できま

す。 

これから益々検討・施策の推進を求めるものは

裏面に続く。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成平成平成平成２８２８２８２８年度予算年度予算年度予算年度予算にににに対対対対するするするする鎌夢会鎌夢会鎌夢会鎌夢会のののの考考考考ええええ方方方方③③③③    

○コスト削減と理解を深めるための説明会開催を！○コスト削減と理解を深めるための説明会開催を！○コスト削減と理解を深めるための説明会開催を！○コスト削減と理解を深めるための説明会開催を！    

戸別収集を行った場合の経費は約４億円の増額となると試算されています。さらなるコスト削減

の可能性を摸索すべきです。またモデル地区で戸別収集を経験した方々の声を届ける等、説明会

をより多く開催し戸別収集に関する理解を深めるべきです。（鎌夢会は今も戸別収集に賛成です） 

○オリンピックへの対応を！○オリンピックへの対応を！○オリンピックへの対応を！○オリンピックへの対応を！    

 Wi-fi 接続設備の増設を行い、さらなる経済的効果や地域活性化を狙ってください。また湘南

モノレールでもスイカが使えるようにしてオリンピックを新たな観光ルート開拓の機会として

ください。 

○既存事業者への対応を！○既存事業者への対応を！○既存事業者への対応を！○既存事業者への対応を！    

近年ではベンチャー企業の創業も増える中、IT 関連の職種など、鎌倉の地域特性にあった会社

を起業する若い方々が集まり全国的にも注目を集めています。しかし、事業の拡大につれ、鎌倉

市で事業展開する壁に阻まれ他都市への転出もあると聞きます。誘致も重要ですが、既存の市内

事業者が他都市へ転出しないための支援、たとえば事業拡大時の支援等も必要です。 

以上が私たち鎌夢会の平成２８年度予算に対する主だった意見です。 

稲村稲村稲村稲村ガガガガ崎崎崎崎におけるにおけるにおけるにおける下水流出事故下水流出事故下水流出事故下水流出事故    

平成２８年４月１４日（木）から、稲村ガ崎の

法面の一部が崩落し、鎌倉市では、国道の歩道

内に市の下水道管（φ８００ミリ）が埋設され

ていましたので、道路管理者である神奈川県の

協力を得て、防護対策の準備等を進めていまし

たが、４月２２日（金）の午後３時ごろ、下水

道管のつなぎ目部分からの漏水が発生しまし

た。このため、同日午後７時ごろから鎌倉市坂

ノ下付近にある鎌倉市公共下水道西部ポンプ

場において下水の送水を停止し、消毒剤を投入

した上でポンプ場東側の国道１３４号道路護

岸脇から海へ下水の放流をしています。 

鎌倉市では、現在、迅速かつ適切な対応をと、

市下水道管の復旧と送水の回復に向け鋭意取

り組んでいますが、放流を行っている付近に

は、極力、近づかないようにお願いします。 

また、推定ですが、一日に約 22,000t の下水が

放流されており、海水の水質が心配されるとこ

ろです。現在も８箇所のポイントでの水質調査

を行っておりますが、今後も詳細調査が続けら

れます。詳細は鎌倉市ＨＰホーム > くらし・

環境 > 上下水道 > 稲村ガ崎における下水流

出事故について、の順番で検索・ご覧ください。 

 

 

最後最後最後最後にににに…………ここ最近多発する市役所内の不祥事で市

民の皆様も憤懣ならぬ思いを抱えられていると思

います。私も同じです。全ての膿を出し切ってい

ただきたい思いを胸に、私もイチ議員として何を

すべきかを考え、残りの任期を務めてまいります。 

 


